

PlantaDoce.

Sala de espera

Reyes Magos de bata blanca

Facultativos latinoamericanos, a través de la organización no gubernamental *¿Me regalás una hora?* atienden de manera desinteresada a pacientes con pocos recursos económicos.

PlantaDoce
2 ene 2019 - 05:00

Reyes Magos de bata blanca

Image not found or type unknown

El día de Reyes se *adelanta*, por lo menos para los pacientes argentinos. Ante la saturación del sistema sanitario del país latinoamericano, médicos y voluntarios de la organización no gubernamental *¿Me regalás una hora?* buscan descomprimir las listas de espera sanitarias con consultas gratuitas para personas que viven en la calle o se encuentran en situación de vulnerabilidad.

La iniciativa, que empezó hace cuatro años el cardiólogo Mariano Masciocchi en una parroquia del barrio capitalino de Almagro, ha creado una ola de solidaridad en el panorama sanitario argentino partiendo de la idea de pedir a sus integrantes solamente una hora de su tiempo.

La asociación organiza varias consultas médicas a la semana y trata a unos 500 pacientes cada mes. Karen Arauz, médica boliviana integrante de la directiva de la asociación, detalla que las personas que atienden en parroquias y en la calle presentan todo tipo de dificultades, desde cuadros gripales por las temperaturas en invierno, problemas de piel derivados de la falta de higiene, infecciones, hipertensión o diabetes.

Para tratar a los pacientes, la entidad cuenta con una red de alrededor de sesenta voluntarios, entre los que se encuentran enfermeros, nutricionistas, psicólogos, pediatras, cardiólogos y muchas personas sin conocimientos médicos que también prestan su tiempo.